



## Senior Associate Litigation Lawyer

We are looking for an energetic 3-5 year of call associate lawyer to join our litigation practice in Halifax. The ideal candidate will have a particular interest in general civil litigation and construction law. They will have strong advocacy skills and a dedication to developing a successful litigation practice. The successful candidate should expect a significant opportunity to independently manage litigation matters and direct litigation strategy, in addition to working at times in support roles for more senior lawyers.

Pink Larkin is a well-established, progressive law firm with offices in Nova Scotia and New Brunswick. We are committed to employment equity and offer a liberal benefits package. We are a close-knit team with a strong sense of camaraderie, committed to providing the highest level of service to our clients.

Salary will be commensurate with experience and competitive with other leading Halifax firms, complemented by a performance-based financial bonus framework. Base salary ranges from \$100,000 to \$130,000.

Please forward a letter of interest and C.V. to Cheryl Harding, CAO, via email at [charding@pinklarkin.com](mailto:charding@pinklarkin.com) by April 30, 2024.

While we appreciate all applications, only applicants selected for an interview will be contacted.

---

## Avocat(e) salarié(e) avec expérience en matière de litige

Nous sommes à la recherche d'un(e) avocat(e) énergique ayant 3 à 5 années d'expérience au barreau pour se joindre à notre pratique de litige civil au bureau d'Halifax à titre d'avocat(e) salarié(e). Le ou la candidat(e) idéal(e) aura un intérêt particulier pour le contentieux civil en général et pour le litige en matière de construction. Il ou elle aura de bonnes habilités de plaidoirie et la volonté d'établir une pratique réussie en matière de litige civil. La personne choisie pour ce poste aura l'occasion de gérer indépendamment des dossiers de contentieux civil et de prendre des décisions d'ordre stratégique, tout en travaillant parfois à l'appui des associés du cabinet.

Pink Larkin est un cabinet d'avocats progressiste et bien établi avec des bureaux situés en Nouvelle-Écosse et au Nouveau-Brunswick. Nous sommes engagés envers l'égalité en matière d'emploi et offrons un régime généreux d'avantages sociaux. Nous sommes une équipe solidaire marquée par le sentiment de camaraderie et par notre engagement de fournir un service d'haut de gamme à nos clients.

Le salaire sera proportionnel à l'expérience et compétitif avec d'autres cabinets de premier plan à Halifax, et il sera complété par un programme de bonus axé sur le rendement. Échelle de salaire de base de 100,000 \$ à 130,000 \$.

SVP faire parvenir votre demande d'emploi et votre CV à Cheryl Harding, directrice administrative, par courriel à [charding@pinklarkin.com](mailto:charding@pinklarkin.com) d'ici le 30 avril 2024.

Bien que nous apprécions toutes les candidatures, seuls les candidats sélectionnés pour une entrevue seront contactés.